

La editorial de la UGR da salida al proyecto

# La UGR homenajea en un libro al profesor Joaquín Herrera Torres

'La praxis de la Paz y los Derechos Humanos' es un compendio de obras de diferentes autores que rinden tributo al desaparecido profesor

Por El Telegrama/SRB

Con el título 'La praxis de la Paz y los Derechos Humanos. Joaquín Herrera Flores In memoriam', la Universidad de Granada (eirene) y la Editorial Universidad de Granada (EUG) han publicado un libro en homenaje al que fuera profesor titular de la Universidad, Pablo de Olavide, de Sevilla, y fundador de la Red Andaluza de Investigación para la Paz y los Derechos Humanos (RAIPAD), Joaquín Herrera Flores.

Más de veinte profesores y especialistas contribuyen con sus trabajos a la edición de este libro en el que colaboran, igualmente, la UNESCO, la Cátedra UNESCO de Resolución de Conflictos de la Universidad de Córdoba, la Universidad 'Pablo de Olavide' de Sevilla y las de Málaga, Cádiz, Huelva, Almería y Sevilla.

El volumen, con prólogo de Carol Proner y Jesús C. Abellán Muñoz, y una introducción de los responsables de la edición, Jesús Abellán Muñoz, Alfonso Cortés González, Eulogio García Vallinas, Rosa Giles Carnero, Carmen González Canalejo, Francisco A. Muñoz, Manuel Torres

Aguilar y Miguel Vázquez Liñán, contiene también el 'Testamento de Joaquín Herrera' y diecisiete trabajos de distintos autores, en los que se tratan asuntos que van desde 'La guerra es la paz. La propaganda como producto cultural' hasta 'Los desafíos formativos del docente para una cultura de paz en la escuela democrática', pasando por distintos aspectos de la cultura de la paz, el Tribunal Europeo de Derechos Humanos, la xenofobia, la ayuda para la paz, el asilo, o la dignidad de los desarraigados, entre otros.

En la introducción de este libro de 475 páginas se dice: 'Joaquín Herrera nos dejó, pero sus reflexiones, ideas y propuestas, siguen dando luz, si cabe con más fuerza que nunca, saltando la circunscripción estricta de la filosofía del derecho e iluminando reflexiones y compromisos desde todos los campos del saber. Por ello, este libro no es solo un homenaje a nuestro maestro Joaquín, que no es poco, sino que es también una obra inspirada por él mismo, por su empeño, por su magnífico trabajo y por su inquebrantable compromiso con el cambio



Se trata de la segunda publicación de la UGR en el mes de enero

político y la construcción permanente de la paz'.

Joaquín Herrera Flores, profesor titular de la Universidad 'Pablo de Olavide' de Sevilla, desarrolló una dilatada trayectoria, tanto científica como académica, con numerosas investigaciones, publicaciones, seminarios, cursos y conferencias, en

ámbitos nacionales e internacionales.

Fue fundador de la Red Andaluza de Investigación para la Paz y los Derechos Humanos (RAIPAD) y participó en unas acciones coordinadas de la Junta de Andalucía sobre la Investigación para la Paz, y con el Instituto de la Paz y los Conflictos de la Universidad de Granada colaboró

en el 'Programa de Doctorado Paz, Conflictos y Democracia', en el proyecto de investigación 'Virtudes Clásicas para la Paz', en el 'Proyecto de Excelencia Cultura de la Paz en Andalucía. Experiencias y Desafíos' y en el libro 'Investigación de la Paz y los Derechos Humanos desde Andalucía'.

Máximo Valverde  
Eva Santamaría

*Con ganas... de reír*

Un espectáculo teatral, cómico-musical con sainetes, poemas, coplas eternas y humor... mucho humor

Autor y Director: Máximo Carlos González

viernes 11.20h | sábado 12.20:30h | ENERO 2013 | 12. patio de butacas | 10. anfiteatro

MELILLA | MELILLA

## La UGR retoma la actividad solidaria gracias a los 'Talleres de Educación para la Sostenibilidad'

Por El Telegrama/SRB

La UGR retoma la actividad solidaria con los Talleres Solidarios de Educación para la Sostenibilidad. Entre los objetivos de la iniciativa se enumeran la concienciación y sensibilización del alumnado participante, así como el apoyo al programa de actividades solidarias y medioambientales del Vicedecanato de Extensión Universitaria.

El programa de 'Talleres Solidarios de Educación para la Sostenibilidad', integra las siguientes actuaciones: formación de los monitores -alumnado de la

Facultad de Educación y Humanidades-, diferentes reuniones de los monitores con los res-

*El programa incluye iniciativas solidarias como labores de reforestación y la colaboración con ONGs locales*

ponsables de las actividades, pertenecientes a ONG's y en la Facultad de Educación y Humanidades,

para la coordinación de las mismas, puesta en marcha de los talleres, con niños de diferentes colegios de la ciudad y de programas de ONG's (de 3 a 12 años), realización de itinerarios y visitas guiadas en espacios protegidos e instalaciones, realización de campañas solidarias en el Campus de Melilla y la elaboración de una memoria final, en la que consten los objetivos previstos, el desarrollo de las actividades y una evaluación final.

Los talleres tendrán una duración de 84 horas, y la memoria final de los mismos se entregará en el mes de junio.